

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis dapat disimpulkan bahwa:

1. Pembelajaran study club dilakukan setiap hari, kecuali hari senin dan kamis pada jam 21.00 WIB sampai 22.00 WIB. Bahan kajian yang digunakan dalam pembelajaran study club di Asrama Putri Madrasah Aliyah Nurul Jadid Peminatan Keagamaan adalah kitab Fathul Qarib karangan syekh Muhammad Bin Qosim Al-Ghazi. Untuk kajiannya adalah redaksi *syarah* (bagian dalam kitab) bukan *matan* (bagian luar) dari bab *Thaharah* - bab *Buyu'*. Pada setiap tiga bulan, setelah target capaian selesai siswi akan diuji tes evaluasi triwulan I,II,dan III untuk dapat mengetahui perkembangan pembelajaran siswi, sehingga bagi siswi yang kurang memiliki keterampilan membaca dan memahami kitab dengan baik, maka akan dialihkan kepada peminatan lain yang ada di Madrasah Aliyah Nurul Jadid. Dan jika memang masih ingin melanjutkan studinya di peminatan keagamaan maka terpaksa harus tetap tinggal kelas di kelas XI PK.
2. Dalam manajemen pembelajaran study club terhadap peningkatan mutu lulusan terdapat factor penghambat yaitu terdapat guru yang masih kurang kompeten. Solusinya yaitu mengadakan pembinaan pengajian kitab kepada dewan pengasuh dan mengadakan diskusi antar sesama tutor dan

kepengurusan. Kurangnya ghirah semangat belajar siswi dalam pembelajaran study club. Hal ini dapat diatasi dengan cara tutor atau pendidik menumbuhkan inovasi dan meningkatkan kreatifitas dalam mengelola kelompok belajar. Selain itu juga terdapat factor pendukung dalam meningkatkan mutu lulusan peminatan keagamaan yaitu dengan mendapat dukungan dari koordinator peminatan dan biro pendidikan terkait kegiatan study club ini serta berkenannya tutor untuk bersinergi dalam meningkatkan mutu pembelajaran.

B. Saran

1. Bagi tutor study club diharapkan lebih *mengupgrade* dan mengembangkan kemampuannya. Agar dapat menunjang keberhasilan pembelajaran study club. Serta diharapkan agar bekerja sama dalam upaya meningkatkan mutu lulusan.
2. Bagi peneliti selanjutnya, sebaiknya mengembangkan penelitian ini dengan cakupan materi yang berbeda atau menggunakan metode lainnya yang berhubungan dengan manajemen pembelajaran study club maupun mutu lulusan yang peneliti lakukan, agar supaya peneliti dapat mengetahui hal-hal terkait yang belum dibahas dalam penelitian ini.